



Fabian Mesecke

Wohnen und Wohlfahrt in Österreich und Deutschland

Eine vergleichende Untersuchung am Beispiel der Städte Wien und Hamburg

Erschienen: März 2010

VDM Verlag Dr. Müller

156 Seiten

Kartoniert

ISBN: 978-3-636-24384-0

Inhalt

Die Rahmenbedingungen für wohlfahrtsstaatliche Politik haben sich den letzten Jahrzehnten gewandelt. Es ist strittig, ob infolgedessen die Wohlfahrtspolitiken international konvergieren oder divergieren. Welche Entwicklungen haben sich in diesem Zusammenhang in Österreich und Deutschland im Bereich des Wohnens vollzogen? Welche Effekte zeichnen sich hinsichtlich der Versorgung der Bevölkerung in diesem Bereich ab? Die Untersuchung zeigt, dass es seit Beginn der 1980er Jahre in beiden Ländern zu einem Rückzug des Staates aus der Wohnversorgung gekommen ist. Eine Angleichung der Wohnungspolitiken ist jedoch überwiegend ausgeblieben. Vielmehr werden österreichische Besonderheiten erkennbar, welche zu ausgeprägten Versorgungsunterschieden zwischen den Fällen führen.